

Communiqué de presse

L'Association des Riverains de Courbevoie lance une grande enquête citoyenne : « Vos priorités pour Courbevoie »

Courbevoie, le 27/02/2025 - L'Association des Riverains de Courbevoie annonce le lancement d'une grande enquête citoyenne visant à recueillir les attentes et préoccupations des Courbevoisiens sur les sujets clés qui façonnent leur quotidien. Sécurité, commerces, famille, santé, transports, urbanisme, écologie, cadre de vie : les habitants sont invités à exprimer leurs priorités pour dessiner ensemble l'avenir de leur ville.

Indépendante de la majorité municipale comme de son opposition, cette enquête ambitionne d'éclairer les futurs programmes électoraux en vue des prochaines élections municipales. Les résultats seront rendus publics et transmis aux décideurs locaux.

« A un an des municipales, cette enquête est une opportunité unique pour les Courbevoisiens de faire entendre leur voix sur les grandes orientations qui façoneront leur ville demain. Notre objectif est simple : offrir une vision claire et objective des attentes des habitants, afin que les décisions prises soient réellement en phase avec leurs préoccupations », déclare Christophe ROUSSEL, président de l'Association des Riverains de Courbevoie.

« Poser 3 questions et pas de quotas, c'est comme essayer de comprendre une ville en visitant seulement 3 rues »

Cette consultation se veut complète et représentative. Chaque habitant majeur de Courbevoie peut y participer, quels que soient son quartier ou son engagement politique.

« Poser 3 questions et pas de quotas, c'est comme essayer de comprendre une ville en visitant seulement 3 rues. Nous ne voulons pas d'une consultation qui se résume à un effet d'annonce. Notre enquête va permettre aux Courbevoisiens d'exprimer leur avis à 360° sur les sujets de leur commune et partager leurs priorités. Nous avons conçu cette enquête pour que les résultats puissent réellement servir la politique de la ville de demain. Une approche statistique sérieuse permettra d'assurer la représentativité des réponses. » ajoute Christophe ROUSSEL.



Dans un premier temps, l'enquête est disponible en ligne via le lien* suivant <https://urlr.me/!CBV2026>. Elle est relayée sur les réseaux sociaux (Facebook et Instagram).

Dans un second temps, une campagne d'affichage public lancera la phase « terrain » avec des points de rencontre organisés dans chacun des 4 quartiers de la ville ainsi que du porte-à-porte, assurés par les bénévoles de l'Association.

« Nous sommes heureux de voir que les Courbevoisiens sont très réactifs. L'enquête a déjà recueilli près d'une centaine de réponses en 3 jours. Mais nous ne voulons laisser personne de côté. Nous irons à la rencontre des Courbevoisiens pour nous assurer que le public qui n'utilise pas les réseaux sociaux ou qui n'est pas à l'aise avec un ordinateur puisse s'exprimer. » assure Denise QUEVAL, trésorière de l'Association des Riverains de Courbevoie.

Les résultats seront publiés en septembre prochain, accompagnés d'une analyse détaillée des attentes exprimées.

A propos de l'Association des Riverains de Courbevoie

L'Association des Riverains de Courbevoie est un collectif indépendant de citoyens engagés pour la défense du cadre de vie et des intérêts des habitants. Elle se positionne comme un interlocuteur clé pour faire remonter les préoccupations locales auprès des élus et acteurs publics.

Site internet : <https://association-riverains-courbevoie.fr/> - Compte X : @ARivCourbevoie

Contact presse : Christophe ROUSSEL, Président de l'Association des Riverains de Courbevoie

07.80.98.92.75 - contact@Association-Riverains-Courbevoie.fr

Compte X : @ARivCourbevoie @CRoussel92 - Instagram : christophe.roussel.courbevoie

*Soucieux de la protection des données des participants, l'Association utilise des outils (URLr, DragnSurvey, Brevo) et un hébergement des données (O2Switch, OVH) 100% français.